

## 新型コロナウイルス感染拡大により影響を受けた農家さまへの応援 お花のプランターを駅に設置

三島市では、新型コロナウイルスの感染拡大により大きく影響を受けている花卉農家さまに対し、地方創生臨時交付金を活用した支援を三島函南農業協同組合に委託し、実施します。

伊豆箱根鉄道株式会社（本社：静岡県三島市大場、代表取締役社長：伍堂 文康）は、その取り組みに賛同し、駿豆線の三島駅と大場駅にお花のプランターを設置することに協力いたします。なお、下記のとおり時間を設定し、報道対応いたします。

花卉農家さまの消費販売を支援するとともに、コロナ禍で社会情勢が大きく変化する中、花が人々に癒しをもたらし、笑顔が広がることを期待します。

### 記

#### プランター設置の報道対応について

1. 日 時 2020年11月10日（火） 14:30～
2. 場 所 伊豆箱根鉄道三島駅
3. 内 容 花卉農家さまによる、パンジー・ビオラの寄せ植えをしたプランターを10個設置  
※花卉農家さま、三島市ご担当者、三島駅員等、インタビュー対応可能です
4. お問合せ 三島市産業文化部農政課 TEL. 055-983-2652
5. そ の 他 この取り組みでは他に、以下も実施されます。
  - ・三島市内小学校14校に同様のプランター設置（11/9～11/13）
  - ・楽寿園でバラの無料配布（11/3、11/11、11/13、11/21）

以 上